竜舌蘭



学校だより

3月号

喜界町立早町小学校 令和6年3月15日発行

早町小の教育活動への御理解・御協力に感謝

校長 長田 正浩

校庭の芝生が色づき、成長する季節になりました。春本番です。

毎朝,リヤカーを引いて学校周辺の掃除をしながら子どもたちを迎えるのが私の朝のルーティーンです。正門周辺の掃除が終わり,西門近くの掃除をするころに,徒歩通学の子どもたちが登校します。どの子も西門のところにいる私に「おはようございます」と大きな声で元気よくあいさつをしてくれます。その後,3台のバス(花良治・阿伝方面,伊実久・佐手久方面,小野津・志戸桶方面)が到着し,降りてきた子どもたちがあいさつをしたり,グータッチをしたりします。その中に「おはようございます。いつもありがとうございます(お辞儀)。ファイト!今日もがんばりましょう!」と,私に一年間声をかけ続けてくれた子もいます。朝の登校の様子からも、早町小の子どもたちのやさしさや素直さ,成長を感じます。

さて、間もなく令和5年度が終了します。今年度も早町小学校の教育活動への御理解・御協力に感謝申し上げます。子どもたち一人一人が確実に成長した一年でした。もちろん子ども自身の頑張りの賜だと思いますが、学校教育を支えてくださった町教委をはじめ、保護者・地域の皆様方等のおかげです。心より感謝申し上げます。

早町小学校はこれからも「地域を愛し、地域に愛される学校」を目指していきます。今後も引き続き、早町小学校の教育活動への御理解・御協力をどうぞよろしくお願いします

最後の「つぶやき」

縁あって、開校1・2年目の早町小学校に教諭として勤務させていただきました。 そして、校長として、令和2年度から5年度までの4年間勤務させていただきました。 開校して間もなく12年が過ぎるので、早町小の歴史の半分を過ごさせていた だいたことになります。

本校は、早町中学校の跡地に開校したので、中学校だった校舎内外を小学生向けに換えたり、備品を4校から集めたりするなど、他の2校よりも学校が軌道に乗るのに時間を要しました。島内の学校から集まった教職員に島外から転勤してきた教職員が加わり、町教委の支援のもと、保護者、地域の支援・協力をいただきながら、平成24年4月6日に早町小学校がスタートしたのが昨日のことのようです。

あれから月日が流れ、校長として4年間、早町小学校で勤務させていただきました。校長になって1年目は、新型コロナウイルスが猛威を振るっており、学校を臨時休業にしたり、行事を中止にしたりするなど、これまでに経験したことのないことの連続でした。校長としての判断はどうだったか?反省することも多々ありました。でも、いろいろな制限がある中で、奄美への日帰り修学旅行を実施したり、島内修学旅行を実施したりしたことが心に残っています。そして、昨年度、開校10周年記念事業(芸術鑑賞会、記念撮影、記念文集の作成等)を無事に実施できたことも心に残っています。

私の校長としての役目は3月31日で終わり、役職定年となります。今年度から60歳以降の働き方が変わり、来年度が定年退職の年になりますが、私は、役職定年を人生の転機ととらえ、今年度をもって36年の教職生活にピリオドをうつことにしました。

長年の御支援、竜舌蘭の御愛読等、本当にありがとうございました。「感謝」



左

	H	曜	行 事						
200	8	月	新任式 始業式 第13回入学式						
			第1回PTA役員会(新旧役員会)						
	9	火	身体計測 聴力検査 (1.2.3.5年)						
	10	水	知能検査 (2.4.6年)						
			学級PTA 専門部会						
	15	月	PTA朝の登校指導						
1			家庭訪問 (16日・18日)						
			第1回PTA評議員会						
0.00	18	木	全国学力・学習状況調査 (6年)						
	19	金	授業参観 PTA総会						
			たんぽぽ学級・ひまわり学級学び始めの式						
1			PTA歓迎会						
	26	金	一年生を迎える会 一日遠足(1~4年)						
	29	月	(祝)昭和の日						

パワーアップタイム

2月21日(水),5・6年生の思考力,表現力を伸ばすことを目的とした「パワーアップタイム」を実施しました。「パワーアップタイム」は複数の先生方が指導に入り、個別指導を充実させる取組です。今回は、5年生が国語、6年生が算数の発展問題に取り組みました。各教室に3~4名の先生方がいるので、普段よりもきめ細やかな指導や見届けができました。

今年度は5・6年生を対象に年間3回の実施でしたが、来年度からは全学年を対象に年間5回 実施する予定です。



度児島学習定着度調査

1月に実施した「鹿児島学習定着度調査(5年生)」の結果は以下のとおりです。

		玉	語	社	会	算	数	理	科
本	校	86.4		86.8		91.1		92.9	
県平均		68.5		65.3		74.6		75.4	

これまで取り組んできた成果が 見られ,全教科で県平均を上回る ことができました。

今後も子どもたちの学力向上を 目指して学校全体で頑張っていき ます。

だんほぼ・ひまわり学級 進級・卒業を祝う会



2月29日(木)には、「たんぽぽ・ひまわり学級 進級・卒業を祝う会」を実施しました。子どもたちは、たくさんの保護者の皆さんに見守られる中、今年一年でできるようになったことや頑張ったことを発表しました。今年一年で大きく成長した子どもたちの姿がとても印象的でした。

また、午後からは、全ての学級で最後の 授業参観も行われました。どの学級でも子 どもたちが一生懸命発表して、頑張る姿を 見ていただけたと思います。お忙しい中、 御参観いただきありがとうございました。

6年生を送る会。お別れ遠足



FE COE

お別れ遠足の日は「弁当の日」でもありました。子どもたちは自分一人でお弁当 を作ったり、お手伝いをしたりと自分ができることに一生懸命取り組んだようです。

















自分で作ったお弁当をみんなで見せ合い、楽しい「弁当の日」になりました。

織割叫那志即沈給食

3月8日(金),12日(火)の2日間,縦割り班と先生方との「お別れ給食」を実施しました。コロナ禍ではできなかった給食のイベントです。普段とは少し違った雰囲気で給食を食べるのも,子どもたちにとっては楽しいようで,みんな笑顔で給食を食べていました。

8日(金)は、一緒に給食を食べることのない庵 先生やALTのトモ先生も一緒に食べることができ、 先生方も楽しそうでした。



かがやきの会主催 愛核作業



3月10日(日),かがやきの会主催で「愛校作業」を実施しました。保護者や地域の方,陸上自衛隊第1空挺団の方の協力のもと、校庭の除草作業や校舎の窓ふきをしていただきました。

22日(金)の卒業式に向けてきれいな環境にしていただき心より感謝申し上げます。日頃から重機等を提供してくださる榮建設さんと昨年度も御協力をいただいている第1空挺団へ学校より感謝状を贈呈させていただきました。

今年专1年目よく頑張のました

令和5年度ももうすぐ卒業式・修了式を迎えます。今年も早町小の子どもたちや 先生方が,素晴らしい賞を受けました。



- ○第74回鹿児島県図画作品展 県教育委員会賞 中山 緋依さん(2年)
- 〇第66回鹿児島県児童生徒作文コンクール 県審査 入選 思 陽翔さん(1年)
- 〇第38回鹿児島県小学校書写展 奨励賞 西野 綾香(3年)
- 〇鹿児島県優秀教職員表彰 海老原 幹誠 教諭
- ○令和5年度奄美教育論文・実践記録 実践記録の部 奨励賞 加治屋 有紀 教諭
- 〇令和5年度奄美教育論文·実践記録 学校賞 喜界町立早町小学校

「魚といっしょにおよいだよ」(2年:中山緋依)

令和6年度もみんなで頑張ります。